
 

Présents école maternelle : Mmes Dode St Ges, Sonthonnax, Jacquier, Claucigh; enseignantes, Mme 
Guichard; ATSEM, Mme Mounetou, Trzcionka, Dewavrin, Charpentier et M Saada, Représentants des 
parents d’élèves, Mme Blanc Strappazon Enseignante et directrice. 
Présents école élémentaire : Mmes Lambert, Davier, Thiébault, Vallejo, Lemois, Lay, Lamoureux et M 
Besnard, enseignants ; Mmes Penelle, Bonfils, Buisson, Plailly, Rivollier, Chauvel-Humblot, Ruet, Molard, M 
Brégeon et M Nétiche, Représentants des parents d’élèves ; M Vray Enseignant et Directeur. 
DDEN : Mme Dubreuil ; Mairie : Mme Delorme, maire 
Excusés : M Gozzi, Inspecteur de l’Education Nationale, Mme Pluvinage, Enseignante, Mmes Pailharey, 
Dufour et Paroutaud, RASED. 

1) Fin d’année scolaire : 
• Organisation COVID 

 Depuis les précédents conseils d’école, la semaine de confinement juste avant les 
vacances de printemps a été mise en place. L’organisation de la classe à la maison a été facilitée 
grâce à l’expérience acquise l’année dernière par l’ensemble des enseignants.  Un accueil des 
enfants de personnels prioritaires a été mis en place.  

 L’ensemble des enseignants du groupe scolaire ainsi que deux AESH et le service civique 
ont participé à l’accueil d’environ 20 - 30 enfants tout au long de la semaine. 
Lors de la reprise, le protocole sanitaire n’a pas subi de modification importante. Seule 
l’utilisation du gymnase et les séances de piscine ont été stoppées puis ont été relancées au fil 
des mois de mai et juin. 
 Le nouveau changement de protocole sanitaire a mis en place la nouvelle règle de 
fermeture des classes en maternelle comme en élémentaire. La règle d’un cas positif au sein 
d’une classe entraîne la fermeture de la classe pendant 7 jours. Les élèves d’âge élémentaire 
doivent se faire tester dès que possible lors de la fermeture et juste avant la reprise de l’école. 
Des tests salivaires ont été proposés aux familles fin mai à l’école élémentaire sur décision de la 
direction académique. 182 tests ont été réalisés avec aucun retour positif du laboratoire. L’école 
ne reçoit qu’un résultat global afin de respecter l’anonymat.  
 La règle du non brassage est une contrainte très importante pour l’école. C’est un frein 
pour l’organisation des projets collectifs habituels ou des échanges entre les classes.  
Peu de cas de COVID sont à noter pour cette année scolaire dans les écoles et peu de classes 
fermées (2 en maternelle, 2 en élémentaire) 

Enfin, lorsqu’il y a eu des absences au niveau des personnels, les familles ont toutes joué 
le jeu de garder leur enfant à la maison. L’équipe enseignante les remercie de leur collaboration. 

• Projets Communs 
 Les projets communs aux deux écoles permettent d’impulser une dynamique de groupe 
scolaire. Ces rendez-vous communs au fil de l’année sont des temps importants.  
 Cette année les écoles ont mené ensemble les deux grandes lessives et termineront 
l’année scolaire par une grande exposition des travaux des classes autour des œuvres littéraires 
d’Anthony Browne. Cette dernière aura lieu le Vendredi 2 Juillet à partir de 17h dans la cour 
d’élémentaire. 

Liaison GS/CP 
Une rencontre aura lieu le jeudi 1 juillet après-midi dans la cour de l' élémentaire sous forme de 4 
ateliers :  
➜ Présentation du cartable 
➜ Lecture par des CP 

➜ Présentation du cahier de l'écrivain  
➜ Visite des classes 

Compte-rendu du conseil 
d’école du 15 Juin 2021



• Projet Municipal Vendredis de la mobilité 
La municipalité a organisé les vendredis de la mobilité, pour promouvoir des moyens de 
déplacement doux : le Pédibus, le vélo, la trottinette… Les familles ont bien joué le jeu et ont fait 
monter la jauge placée devant l’école, remplie de balles de tennis. Cela a participé à une bonne 
ambiance pour cette arrivée à l’école le vendredi.  

Projets maternelle 

Projet Musique 
Les classes de maternelle ont continué à 
profiter des interventions de Séverine 
Romanet tous les mardis jusqu’au 1er juin. Les 
élèves de l’école ont surtout fait du chant, sur 
la thématique des chants et comptines 
traditionnelles. Pendant la semaine du 
sommeil, Séverine a appris des berceuses aux 
élèves.  

Les Incorruptibles 
Comme chaque année, les classes ont 
participé au vote de leur livre préféré dans la 
sélection des incorruptibles.  

La semaine du sommeil (Axe Santé du Projet d’école) 
La semaine du 15 mars, profitant de la 
journée mondiale du sommeil, les 5 classes de 
maternelle ont organisé la semaine du 
sommeil.  
Chaque enseignante a organisé une séance 
sur une thématique liée au sommeil et est 
venue la présenter dans chaque classe. Cela a 
permis de faire des échanges de classe. Des 
informations et divers documents sur le 
sommeil ont été envoyés aux familles chaque 
jour.  

La ferme à l’école 
Le mardi 1er juin, les élèves ont eu la chance 
de découvrir dans la cour du bas une petite 
ferme : la basse-cour, le chien, l’âne, le 
mouton, les chèvres et les lapins. Cela a été 
une expérience qui a beaucoup plu à tous les 
enfants qui ont pu découvrir ces animaux et 
les toucher.  

Spectacle à l’école 
Les classes de la maternelle ont assisté le 
lundi 7 et le mardi 8 juin à un spectacle de 
marionnettes intitulé Jeu de Mo. Chaque 
classe a pu profiter d’une représentation, 
sans brassage des élèves.  

Sorties de classe 
En cette fin d’année scolaire, les classes 
souhaitent chacune faire une sortie pique 
nique dans Saint Germain. La classe de petite 
section avait déjà fait une sortie similaire au 
mois d’avril. La classe de PS/MS n’avait pas pu 
la faire à la dernière minute, la classe ayant 
fermé pour cause de cas covid chez les 
élèves. 

Projets Élémentaire : 
Piscine 

Les classes de CP et CE1 ont pu reprendre les 
séances de piscine. Même si l’organisation a 
dû être revue, cette reprise a été appréciée 
des élèves et des familles. Elle aura surtout 
permis aux élèves de CP et de CE1 d’acquérir 
des compétences qui seront remobilisées 
l’année prochaine. 

Sortie des classes : 
➜ CP : Grottes de la Balme (Le 22/06) 
➜ CE1 : Grottes de la Balme (le 26/05) 
➜ CE2 : Musée de la Roche de Solutré (le 
25/06) 

➜ CM1 : Randonnée de fin d’année (le 05/07) 
➜ CM2 : Musée Gallo-romain de Saint Romain 
en Gal (le 1/07) 

Pianissimes 
Les classes de CE2, CM1 et CM2 participeront 
cette année aux Pianissimes le 18 Juin.  

Cycle Trottinette et Vélo  
L’ensemble des classes de l’école élémentaire 
participent ou participeront à un cycle 
Trottinette (CP et CE1) ou Vélo (CE2, CM1 et 
CM2) dans la cour de récréation. 



Mathador 
Toutes les classes de l’école ayant participé 
ont obtenu des places honorables dans les 
classements académique de chaque niveau. 

Formation aux premiers secours 
Toutes les classes du cycle 3 bénéficieront à 
la fin du mois de juin de deux interventions 
de Monsieur Renfer, pompier à la retraite, que 
l’école remercie vivement. 

Randonnée 
Plusieurs classes sont parties en randonnée 
aux alentours de Saint Germain afin de 
pratiquer une activité sportive tout en 
découvrant son environnement proche ou en 
faisant différentes activités (comme du Land 
Art pour les CP par exemple). 

Les Incorruptibles 
Comme chaque année, les classes ont 
participé au vote de leur livre préféré dans la 
sélection des incorruptibles.  

2) Rentrée scolaire 2021 : 
• Inscriptions, Effectifs et organisation des écoles 

Les inscriptions se sont déroulées cette année en présentiel avec des rendez-vous individuels. Ce 
temps, qui n’a pas eu lieu l’année dernière, est précieux pour les directeurs et pour les futures 
familles. 

Maternelle 
Peu de naissances en 2018 à St Germain (23) et une prévision de 42 futures petites sections qui 
arrivent permettront un effectif global de 132 élèves en tout, pour une moyenne d’environ 26-27 
élèves par classe. Les effectifs sont donc stables, puisqu’il y a aujourd’hui 132 élèves à l’école.  
Le 12 juin, un accueil des futures petites sections et des nouveaux élèves a été fait de 10h à 12h 
dans l’école. Les élèves ont pu découvrir 2 classes, la cour de récréation. Un livret d’accueil leur a 
été remis.  

Elémentaire 
Les effectifs de l’école élémentaire, jusqu’à présent assez stables, ont fortement baissé cette fin 
d’année suite à de nombreux départs de familles pour raisons professionnelles principalement.  
À ce jour, l’effectif prévisionnel total est de 232 élèves pour la rentrée scolaire prochaine. Le seuil 
indicatif de fermeture de la dixième classe est de 233. Suite aux échanges avec la direction 
académique, les dix classes seront maintenues sauf si de nouveaux départs sont enregistrés d’ici 
la rentrée de septembre. L’idéal serait d’avoir quelques inscriptions complémentaires pour 
assurer l’effectif total. 

• Changement au sein des équipes pédagogiques  
➜ Mme Blanc Strappazon quitte la direction de la maternelle pour un poste de direction d’école 
primaire à Sathonay Village. Elle est remplacée par Mme Schwartz, actuellement en poste à 
l’école maternelle de Saint Cyr au Mont d’Or. 
➜ Maeva MASSE, apprentie CAP petite enfance. 
➜ Marie Valentin qui termine sa mission de service civique. 
➜ Mme Pluvinage et M Yousfi qui étaient nommés pour cette année scolaire. 

• Projets 2021 - 2022 

En maternelle, l’équipe mènera certainement un prolongement du travail qui a été fait sur la 
semaine du sommeil, cette thématique étant très riche.  

En élémentaire : Les projets sont encore en réflexion mais il est dores et déjà prévu que toute 
l’école parte à nouveau à Autrans l’année prochaine. Le projet est en construction et sera 
présenté plus en détail dans le courant de l’année scolaire. 



4) Questions et remarques diverses  
➜ Travaux : Certaines problématiques anciennes nécessitant des travaux d’ampleur dans l’école 
ont été solutionnées (infiltrations en élémentaire, WC handicapé réparé) mais d’autres sont 
encore existantes ( problèmes de fuite par temps de pluie : dans les placards, les classes…). Il est 
évoqué également les problème de température dans les locaux scolaires que ce soit l’hiver ou 
l’été. Des travaux d’ampleur seraient à envisager pour solutionner ce problème. 
La municipalité précise qu’il y a eu beaucoup de soucis lors de la livraison des nouveaux 
bâtiments et que des problématiques sont encore présentes au niveau du gymnase. 
Un audit énergétique a été réalisé par la municipalité. Des travaux seront réalisés et permettront 
un meilleur confort thermique. 

➜ TNI : Les deux classes restantes en maternelle seront équipées en VPI pour la prochaine 
rentrée des classes.  Au niveau de l’école élémentaire, des ampoules de rechange ont été mises 
en stock pour permettre un changement rapide. Plusieurs TBI ont des zones qui ne fonctionnent 
pas toujours très bien. La maintenance a été prévenue pour voir ce qu’il est possible de faire. 
Une entreprise spécialisée devrait être contactée. 

➜ Cadeau au CM2 : La municipalité renouvelle le cadeau aux élèves de CM2. Un stylo plume leur 
sera offert. Certains parents suggèrent plutôt l’achat d’un dictionnaire ou d’une calculatrice 
pour aider les familles dans l’équipement pour la 6ème. Madame Delorme précise que la 
démarche est plutôt de l’ordre de la gratification du parcours de l’enfant. Ce choix pourra être 
rediscuté l’année prochaine. Madame la maire rappelle que le CCAS est également présent pour 
aider les familles qui auraient des difficultés à équiper leurs enfants lors de la rentrée scolaire. 

➜ Projet de végétalisation des cours : le bureau d’étude a été choisi pour ce projet. Des comités 
de pilotage auront lieu en Juillet et en Octobre pour définir, avec les partenaires, le projet. Les 
parents d’élèves ont déjà été rencontrés par la municipalité. 

5) Questions en lien avec le périscolaire 

➜ Départ de monsieur Chassaing : Mme la maire a reçu de nombreux courriers pour connaitre 
les raisons de ce départ. Elle s’est déjà expliquée lors d’un conseil municipal. Elle précise qu’elle 
est soumise au secret professionnel et que c’est une fin de contrat. Afin d’être titularisé sur ce 
poste, il faut être lauréat d’un concours de la fonction publique. 
Un recrutement est en cours afin de permettre l’arrivée du nouveau directeur pour fin août.  

➜ Ouverture de l'ACM en Août : Pour cet été, l’accueil de loisirs sera ouvert au mois de juillet et 
la dernière semaine d’août. Les parents parlent d’un besoin de garde tout au long du mois 
d’août. Madame la maire précise qu’il faudrait faire une étude pour connaitre les réels besoins et 
le coût engendré par une telle ouverture. Les parents demandent si une mutualisation avec 
d’autres communes est possible. À ce jour, cela n’est pas possible. 

➜ Playlist musicale non adaptées : Madame la maire précise que la remarque a été remontée à 
monsieur Chassaing. 
 


